



„Ich musste ganz heftig husten und rasierte mir glatt den Bart ab! Kein Kind wird mich jetzt noch als Weihnachtsmann erkennen, so darf mich niemand sehen.“

„Wir reparieren das!“, rufen die besorgten Elfen. Eilig durchwühlen sie die ganze Werkstatt, um etwas zu finden, womit sie dem Weihnachtsmann helfen können.



Ihr kennt doch das Spielzeug, das sie bauen – so ein Bart sollte da ein Klacks sein.

„Wir kleben die abrasierten Büschel einfach wieder an, dann ist der Bart so gut wie neu.“



Vielleicht auch nicht. Denkt nach, ihr Elfen ...
„Versuchen wir es mit Seifenschaum!“

Das ist die Lösung – so scheint es zumindest,
aber dann platzen die Bläschen alle, der Bart zerfällt.
Aufgeschreckt von dem ganzen Trubel
kommt der Küchenelf angerannt.



Der Weihnachtsmann klatscht und jubelt:
„Lissie, du kluge Elfe, ein ganz, ganz neuer Bart!
Packt die Geschenke wieder auf den Schlitten!
Und los geht die Fahrt!

Frohe Weihnachten, ho ho ho!“

